

SWI

Kemacetan Berhasil Dikendalikan, Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Sukses Jaga Kelancaran Lalu Lintas Akhir Pekan

Sukabumi - SUKABUMI.SWI.OR.ID

May 5, 2024 - 10:00



Parungkuda, 5 Mei 2024 - Dalam upaya meningkatkan kenyamanan dan keamanan bagi pengguna jalan di akhir pekan, Unit Lalu Lintas Polsek Parungkuda, Polres Sukabumi, telah sukses mengatur arus lalu lintas di dua titik strategis, yaitu Pasar Parungkuda dan Simpang Stasiun Parungkuda. Pengaturan ini dilaksanakan pada hari Minggu, 5 Mei 2024, mulai pukul 08.00 WIB.

Menurut KAPOLSEK Parungkuda, Kompol A.A.H. Hermawan, SE., MH., kegiatan pengaturan lalu lintas ini merupakan bagian dari program rutin untuk mencegah kemacetan di wilayah yang sering kali terjadi lonjakan kendaraan, khususnya pada akhir pekan. "Kami berkomitmen untuk terus memantau dan mengelola arus lalu lintas, terutama di lokasi yang biasanya menjadi titik rawan kemacetan," ujar Hermawan.

Kegiatan ini melibatkan personel yang terampil dan berpengalaman, di antaranya Aipda April dan Aipda Bahari sebagai Panit I dan II Lantas Polsek Parungkuda, serta Bripka Purba yang bertindak sebagai Banit Lantas. Mereka bekerja secara profesional untuk memastikan bahwa tidak ada hambatan yang mengganggu kelancaran lalu lintas.

Dari pantauan di lapangan, kondisi lalu lintas dari arah Bogor maupun Sukabumi pada hari tersebut terpantau lancar. Tidak ada laporan tentang kemacetan atau kecelakaan yang berarti, yang menunjukkan efektivitas pengaturan yang dilakukan oleh Polsek Parungkuda.

"Dua lokasi utama yang kami fokuskan, yakni pasar Parungkuda dan simpang stasiun, keduanya berjalan lancar dan kondusif. Ini adalah bukti bahwa dengan pengaturan yang baik, kemacetan bisa dihindari dan keselamatan serta kenyamanan pengguna jalan bisa terjamin," tambah Hermawan.

Upaya ini mendapat apresiasi dari masyarakat setempat yang merasa lebih nyaman dan aman saat melintasi kedua area tersebut. Polsek Parungkuda berencana untuk terus melakukan pengawasan dan penyesuaian pengaturan lalu lintas di masa yang akan datang, seiring dengan dinamika yang terjadi di lapangan.